

平川コミュニティ

推進協議会だより

平川コミュニティ推進協議会
(まちづくり協議会)は、山口市と協働で「まちづくり」を進める組織です。

山口市内21地区すべてに
「まちづくり協議会」が設置されています。

20号

2018年3月15日 発行

… 事務局 …

山口市平井1665
(平川地域交流センター内)

TEL
083-922-0523

Mail
comm-sha@cable.ne.jp

HP
<http://www.hiracom.jp/>

見てね

平川の神社・お寺を紹介

安心して暮らせるよう、豊作であるよう願い
大切に守られてきました。



恒富八幡宮

吉田平清水八幡宮の分霊。
荒神様と並んでいます。



平清水八幡宮

豈前(福岡)の宇佐八幡宮から心靈を迎えて創建されました。吉田、恒富の鎮守です。

毎年2月28日には
たくさんの人で
賑わいます。



高倉荒神社(荒神様)

その昔、高倉山の頂上で海を見下ろし、海上守護の神でした。今は山の8合目にあり、平川の穀倉盆地を見下ろし、五穀豊穣の神として農民から尊崇されるようになりました。

神殿の左にある
泉の水はいつも一定と
いわれています。



日吉神社(平井)

雨乞いの神事があり、日照りが続くと、農家と神主が祈願していらっしゃいます。



日吉神社(平野)



平川にあるお寺。
ぜひ足を運んで
みてください。



大澤寺



臨海院



西向寺



徳證寺



本物と触れ合う会



本物（各界の第一線で活躍されている方）を招いて、子どもたちの希望や夢を追う心を育むことを目的に平成28年より開催しています。いつも地域の方も多数お越しいただき、とても好評です。どなたでも参加できますよ。子どもたちと一緒に楽しみましょう。

11/16 平川小学校
木



サイエンス
ショー!!



1/17 平川幼稚園
水



人形劇♪



九州サイエンスラボ（熊本）代表「かず先生」こと石橋一樹さんをお招きし、サイエンスショーを開催しました。「科学の現象には理由がある」とかず先生の丁寧な解説を聞きながら、興味深そうに見つめたり、歓声をあげたり。実験を通して科学のふしぎさとおもしろさを体験した子どもたちでした。

人形劇団ののはな（北九州市）をお招きし、人形劇を開催しました。園児2名を舞台に上げてもらい、「かえるのうた」に合わせて人形を動かす場面も。子どもたちは人形が動くたびに嬉しくて笑顔になり、保護者席からも笑い声が広がる楽しい人形劇でした。

11/19 平川まつり
火



平川最大のお祭り！今年ももちまきやbingo大会など、会場に笑顔が広がりました。



2/25 避難所運営
ゲーム



平川自主防災会は、災害対策の勉強と訓練を重ねています。この日は、避難所の運営を任せられたことを想定し、避難所で起き得る状況の理解と適切な対応を学び、意識の共有を図りました。

12/9 防災視察研修
土



山口県大島防災センターは、近い将来発生が予想される東南海・南海地震への対策として整備された施設です。大規模災害の脅威を学び、備えることの重要性を確認しました。

雪の降る寒い中での開催となりましたが、多くの人が賑わいました。参加された方は書き初めとしめ縄を燃やした火にあたりながら、1年の無病息災を祈りました。



1/13 どんど焼き
土



毎月異なるコースを歩きながら、健康づくりや楽しく交流の輪を広げておられます。今年度も日吉神社、臨海院などへ行き、平川の季節の移り変わりを感じてきました。次回は3月14日（水）に開催し、山口大学共育の丘コースをウォーキングします。お気軽にご参加ください。（雨天中止）



ウォーキング



西京高校ランニング教室



閉会式のあとは、地元有志によるあたたかい豚汁とおにぎりがふるまわれ、楽しい交流の時間を過ごしました。

参加者は西京高校駅伝部の部員から腕振り、体幹トレーニングなど長距離の走り方の指導を受け、全国大会常連選手の速さを体感しました。走りながら笑顔で参加者の体調を気遣う選手の姿が印象的でした。

年明け間もない1月8日、第4回西京高校ランニング教室が開催されました。これは西京高校駅伝部が平川地域の日頃の熱い激励に感謝し、平川コミュニティ推進協議会と共同開催しているものです。



西京高校と平川コミュニティ推進協議会が共同で新しい郷土料理づくりに取り組んでいます。西京高校生が考案したレシピに平川地区食生活改善推進委員のアドバイスを受けて完成了「かぼちゃもち」をランニング教室でお披露目しました。

かぼちゃもち



ご参加ください

3/25(日) 峠越えにチャレンジ! ～鎧ヶ峰～

毎年3月末に開催している「峠越え」をご存じですか。

峠越えでは参加者の皆さんが安全に登れるように、事前にコース整備を行っています。ガイドの方から歴史や自然についての解説を聞きながら、楽しく歩きましょう。

高倉山



姫山



今山



25年3月

鎧ヶ峰は、維新十傑のひとり大村益次郎が当時住んでいた鎧ヶ峰司から山口藩庁に通う際に歩いていたと言われています。ぜひ一度チャレンジしてください！

「峠越え～鎧ヶ峰～」 スケジュール

- 9:00 平川地域交流センターから貸し切りバスで出発!
- 鎧ヶ峰司側から登山開始
- めざせ山頂!
- 平川側へ下山
- 平川地域交流センターまで歩いて帰ります
- おいしい豚汁をいただきます
- 13:00 解散

3/18(日) 山大ヒ地域ヒの ふれあい講座



日時 3月18日(日) 13時30分～1時間程度
【講師】木村透 教授(実験動物学)
【演題】「湯田温泉の泉質、カピバラ入浴の効果」と題した講座を開きます。
山口大学共同獣医学部の木村透教授をお招きし、「湯田温泉の泉質、カピバラ入浴の効果」と題した講座を開きます。
南米などの高温多湿の地域に生息し、水中にいることの多いカピバラは、日本の冬は水温が下がると池に入らなくなります。肌荒れを起こしたカピバラが、湯田温泉の湯に入浴して美肌に?気になる実験結果をお楽しみに。
山大と地域とのふれあい講座は2年半ぶり、5回目の開催です。事前申し込みは不要です。多数の方のご参加をお待ちしています。

詳しい参加要領は、ひらかわだより3月1日号に掲載しています。



**馬木領 村崎アパートのヒコロ
火・水・土 AM7:30～11:00**



**荒神様の下
月・水・金 AM7:00～12:00**

朝市に行くヒ...

誰が行っても、初めてでも、朝市（ふれあい市）にあられる方々はやさしく、あたたかく迎えてくれます。「はー売れたで」「お茶でも飲まんかね」そんな出迎えもあります。新鮮野菜とやさしさをいぢだいて、今日はあたたかい食卓になりそうです。ぜひ行ってみてください。

平川

ふ
れ
あ
い
市

朝市へ行ってみよう。
大人気の朝市・ふれあい市。
あつという間に売れちゃいます。



**JA平川支所のとなり
水・土・日 AM8:00～12:00**



**リハビリ病院駐車場
火・金 PM2:00～**



Go! 元気発進!!

＼赤ちゃん誕生／

いつも元気を
ありがとうございます！



（ほんじふうすけ）
窪谷 風佑くん（6歳）
（りょうま） 優真くん（3歳）・衣織ちゃん（1歳）

＼元気人紹介／



平川中学校 生徒会長
やまもと しょうへい
山本 翔平さん
<閑住宅>

これからも平川中の
伝統を引き継ぎ、
がんばっていこうと思
います。

『元気発信!!』に載せてくださる写真を募集
します。コミュニティ事務局までお気軽に
お問い合わせください。

お待ちして
います！

カーブミラーを新設しました

施工前



施工後



平川コミュニティ推進協議会では、カーブミラーの設置や
補修等の補助を行っています。

平成30年度行事予定

- 5月 13日(日) 平川地区民大運動会
- 5月 20日(日) 親子ふれあいクリーン作戦
- 10月 7日(日) 親子ふれあいクリーン作戦
- 11月 18日(日) 平川まつり

*予定は変更になることがあります

1月 12日(土) どんど焼き

3月 10日(日) 三世代交流グラウンド
ゴルフ大会